

## Sat Narkoba Polres Sukabumi Sosialisasikan Bahaya Narkoba di Kampung Kompa

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Sep 18, 2023 - 18:28



*Sat Narkoba Polres Sukabumi Sosialisasikan Bahaya Narkoba di Kampung Kompa*

*Sukabumi, 18 September 2023* - Satuan Narkoba Polres Sukabumi melakukan langkah proaktif dalam upaya pencegahan penyalahgunaan narkotika dengan memberikan penyuluhan di Kampung Kompa, Kabupaten Sukabumi. Penyuluhan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih baik kepada masyarakat tentang bahaya narkoba dan upaya pencegahannya.

Kegiatan penyuluhan ini dilaksanakan dalam suasana akrab dan santai di lapangan terbuka Kampung Kampa pada hari Minggu pagi. Acara tersebut dihadiri oleh warga setempat, tokoh masyarakat, serta anak-anak remaja yang menjadi sasaran utama dalam kampanye anti-narkoba.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, mengatakan, "Kami sangat peduli dengan generasi muda kita. Narkoba adalah ancaman serius bagi masa depan mereka. Oleh karena itu, kami berkomitmen untuk terus memberikan pemahaman tentang bahaya narkoba, serta bagaimana cara menjauhinya."

Dalam penyuluhan yang berlangsung selama dua jam tersebut, AKBP Maruly Pardede memberikan penjelasan mendalam tentang jenis-jenis narkoba yang sering digunakan, dampak negatifnya terhadap kesehatan fisik dan mental, serta konsekuensi hukum yang berat bagi para pelaku penyalahgunaan narkoba.

Selain itu, para peserta juga diajarkan tentang cara mendeteksi tanda-tanda seseorang yang mungkin terlibat dalam penyalahgunaan narkoba, sehingga mereka dapat memberikan bantuan dan dukungan yang tepat jika diperlukan.

Masyarakat Kampung Kampa sangat mengapresiasi inisiatif Polres Sukabumi dalam memberikan penyuluhan ini. Mereka merasa bahwa pendekatan seperti ini sangat efektif dalam mengedukasi generasi muda dan mencegah mereka terjebak dalam perangkap narkoba.

"Kami berterima kasih kepada Polres Sukabumi atas kepeduliannya terhadap kampung kami. Penyuluhan ini sangat berguna untuk menjaga anak-anak kami dari bahaya narkoba," ujar salah satu warga yang hadir.

Kegiatan ini diharapkan akan menjadi langkah awal dalam menciptakan lingkungan yang bebas dari narkoba di Kampung Kampa dan daerah sekitarnya. Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menegaskan komitmen Polres Sukabumi untuk terus aktif dalam upaya pencegahan narkoba dan memastikan masa depan yang lebih baik bagi generasi muda.